



# 国際ロータリー第2790地区

## 千葉南ロータリークラブ会報

### THE ROTARY CLUB OF CHIBA SOUTH



- 創立 1964年3月2日      ■例会日 毎・金曜日 12時30分      ■例会場 オークラ千葉ホテル
- 会長 酒井 秀大      ■幹事 山本 康永      ■会報委員長 岡田 敦志
- 事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階 (☎043-245-3204)

2024-25年度

## 第2884回

2025年3月7日(金) 点鐘:12:30 ( 晴れ )

- ◆国歌斉唱 『君が代』
- ◆ロータリーソング『奉仕の理想』
- ◆四つのテスト ~言行はこれに照らしてから~
  1. 真実か どうか
  2. みんなに公平か
  3. 好意と友情を深めるか
  4. みんなのためになるか どうか

### ◆お客様紹介

- ◆本日のゲストスピーカー  
千葉緑ロータリークラブ  
会長エレクト 土橋 昌江様  
副幹事 野口 恭子様  
パスト会長 長嶋 利忠様
- ◆国立学校法人千葉大学  
未来医療教育研究機構 森 竜誠様
- ◆Forrest 人財開発・  
組織開発ファシリテーター 和田 祐司様
- ◆NPO法人都川の環境を守る会  
理事長 荒田 一騎様  
事務局長 土屋 潔様
- ◆ロータリー米山記念奨学生 イ トウエン ビアさん

### ◆会長挨拶 酒井 秀大会長

#### 【理事委員長会議報告】

- 1) クラブ運営資金会計報告：承認
- 2) ニコニコボックス会計報告：承認
- 3) 千葉南RCによる駄菓子屋さん会計報告：承認
- 4) 2025年田植え事業について
- 5) 台湾高雄博愛RC訪問の件 (スケジュール)
- 6) 花見移動例会・予算について：承認
- 7) 千葉県いのちの電話協会  
チャリティーコンサート「協賛広告」依頼
- 8) 2025-26 地区月信委員推薦について：岡田会員

### ◆ご挨拶

NPO法人都川の環境を守る会  
理事長 荒田 一騎様、事務局長 土屋 潔様



### ◆2/9の地区大会にてクラブ表彰されました

- ロータリー米山記念奨学会に対する  
創立記念特別寄付クラブ
- 会員増強優秀クラブ



### ◆誕生日お祝い・結婚記念日お祝い

#### 《誕生日お祝い》

植松省自会員、宮内政樹会員、山本佳孝会員  
三瓶将光会員、花澤衛会員

#### 《結婚記念日お祝い》

向後保雄会員、吉田裕成会員、齋藤良亮会員  
小林透会員

### ◆ニコニコボックス報告

### ●千葉緑ロータリークラブ様

本日は、お招きいただき、有難うございます。会長より、

よろしくとのことです。宜しくお願いいたします。

●酒井秀大会長・山本康永幹事

まだまだ冷たい春風にも春の気配が感じられる今日この頃となりました。今日は久々の例会となりましたが、皆様におかれましては、お元気でお過ごしでしたでしょうか。本日は大勢のお客様にお越しいただき大変嬉しく思います。どうぞごゆっくりお過ごしください。

●出井 清会員

千葉緑ロータリークラブ・土橋会員、野口会員、長嶋会員、本日の卓話、宜しくお願い致します。

●向後 保雄会員

2月15日(土)の私の新春市政報告会にロータリーより多くの皆様にご参加いただき、無事終えることが出来ました。有難うございました。

●鈴木 美津江会員

ロータリー財団委員会の鈴木です。今年度の財団寄付目標がもう少しで達成します。皆様のさらなるご協力を宜しくお願い致します。

●吉田 裕成会員

先日、私の94歳のお誕生日のお祝いを皆さんにいただきました。大変幸せのひと時を過ごさせていただきました。有難うございました。

●常世田 正弘会員

本日のお客様、国立大学法人千葉大学未来医療研究機構・森竜誠様、ようこそお越し下さいました。一週間早目に当クラブの例会の様子をご覧いただき、次週の卓話に事前に備えてくださるそうです。

本日はごゆっくりお過ごしください。

●常世田 正弘会員

本日のお客様、人材開発・組織開発ファシリテーターフォレスト 代表 和田様です。卓話は来月ですが、事前に皆さんの様子を見学に来られたそうです。たくさんの交流が出来ると良いと思います。

本日はごゆっくりお過ごしください。

●常世田 正弘会員

2月27日、コンペに参加してきました。春の暖かさが感じられる陽気で季節絶好調でした。真敦夫会員、山本会員と回り、3年でシーソーゲーム…。最下位がニコニコということで、男気の私がさせていただきます。

●常世田 正弘会員

2月28日に千葉市児童相談所に行ってきました。私がロータリークラブに入会しようと思ったきっかけの一つがこういった訪問を通じてのボランティアであり、この人数がいらないと出来ないことの一つでしたので、非常に感慨深いものがありました。起案してくださった五十嵐会員を

はじめ、実行された関係者の皆様、有難うございました。

●酒井会長、山本幹事、杉本会員、常世田会員、

高橋会員、岡田会員、三瓶会員

2月20日、第3G・第4G合同インターシティミーティングに参加しました。終了後に有志一同で行き、モエモエ、ニヤンニヤン癒されました。さらに隣の居酒屋で、我等千葉南ロータリークラブの未来のために激論が交わされ、またも熱きロータリアン精神を買いま見ることが出来ました。イベントは、参加した後がすごく自分の成長を促してくれます。是非、皆様のご参加を宜しくお願い致します。

本日のニコニコボックス	30,258 円	累計	504,003 円
-------------	----------	----	-----------

### 本日の卓話

演題⇒ 『カンボジア国際奉仕活動報告』

卓話者⇒ 千葉緑ロータリークラブ

会長エレクト 土橋昌江様

副幹事 野口恭子様

パスト会長 長嶋利忠様

#### ■なぜカンボジア支援？

カンボジアは、アジアの中でも特に貧困が深刻な国の1つであり、国民の約4分の1が貧困層、特に農村部での生活水準は低く、教育や医療のインフラも十分に整っていない



#### ■カンボジア農村部の水供給の状況

都市部は、90%の水にかかわるインフラ整備が進んでいる。農村部は、30%しか整備が進んでおらず安全な水の確保が依然として困難な状況  
乾季(11月～4月)になると水源が枯渇し、井戸が干しあがる問題もある

■カンボジアの実際の農村部の生活



■カンボジアの小学校に通う環境

農村部では、学校への通学が困難  
 制服や学用品の費用を負担しなければならない  
 多くの子どもたちが学びの機会を得られていない  
 教育環境の改善が進められており、就学率は上がっ  
 てきている。



サンボール小学校

■カンボジアの小学校に通う環境

サンボール小学校では、1,000人近くの生徒が在籍し  
 ているにも関わらず、トイレの設備は8基のみ  
 トイレに行くために並ぶ必要があり、学習の妨げにも  
 なりかねない現状。  
 手洗い設備も半分が故障している状況

■サンボール小学校の文具・遊具の寄贈



カンボジアの子どもたちに小さな幸せが届きますように・・・

■千葉南RC・出井会員もこの奉仕活動に参加。



ロータリー米山奨学生・イトウエンピアさん

